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В статье описываются грамматические характеристики мнемического диалога, который рас-

сматривается автором как результат перекодирования процессов памяти в вербальную форму и пред-

ставляет собой обмен репликами между коммуникантами в рамках мнемической ситуации, при кото-

ром хотя бы одна реплика является языковым выражением одного из процессов памяти. Анализируя 

морфологические и синтаксические особенности инициирующих и реагирующих реплик мнемиче-

ского диалогического единства, автор приходит к выводу о существовании связи между выбором го-

ворящим определенных глагольных форм и его восприятием обсуждаемого мнемического события.  
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The article deals with grammatical features of the mnemonic dialogue regarded by the author as a re-

sult of codifying mnemonic processes in the verbal form. The mnemonic dialogue is understood as a com-

municative utterance exchange in the mnemonic situation where at least one utterance represents a mnemon-

ic process. Analyzing morphological and syntactic features of initiating and reaction utterances of the mne-

monic dialogue unity, the author comes to the conclusion that there is a certain correlation between the 

choice of verbal forms made by the speaker and the speaker’s vision of the mnemonic event being discussed.  
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